

#### 4. Le Cameroun

J'ai su gré au Ministre des Affaires étrangères du Cameroun, M. Vincent Efon, d'être rentré spécialement de l'étranger, où ses fonctions l'avaient appelé, pour m'accueillir à l'aéroport de Yaoundé, le 22 avril.

Nous avons amorcé nos entretiens dès l'après-midi. M. Efon a d'abord rappelé combien étroites et amicales étaient les relations entre nos deux pays, et cela depuis que le Canada a établi à Yaoundé, en 1962, sa première ambassade en Afrique francophone; et il s'est félicité de ce que son Gouvernement ait pu accréditer récemment un ambassadeur résident à Ottawa.

Evoquant ensuite la coopération canado-camerounaise dans le domaine du développement, M. Efon a souligné que nos programmes ont pris de plus en plus d'ampleur et contribué à la réalisation de projets importants: l'établissement du lycée de Bonabery, la construction du pont de la rivière Youngué, les relevés topographiques et géophysiques dans le nord du pays, l'expansion du Centre universitaire des Sciences de la santé, et le reste. M. Efon a exprimé l'espoir que cette coopération se poursuivra et a indiqué que mes entretiens avec ses collègues, les ministres du Plan et du Développement industriel et commercial, permettraient sans doute de faire avancer un certain nombre de projets en instance.